



1. Ferienzeit - reduzierte Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeverwaltung Henggart bleibt während der Zeit vom 22. Juli bis 4. August 2024 für den Publikumsverkehr **geschlossen**. Für dringende Anliegen sind wir telefonisch wie folgt erreichbar.

Hotline:	052 305 17 17		
Montag	8.00 – 11.00 Uhr	Mittwoch	8.00 – 11.00 Uhr

Während den reduzierten Öffnungszeiten können keine Dienstleistungen im Einwohnerkontroll-, Steuer-, Finanz- und Baubereich erbracht werden. Für dringende Anliegen im Sozialbereich dürfen Sie sich gerne an die Hotline wenden. Das Bestattungsamt wird auch während dieser Zeit nach telefonischer Voranmeldung bedient. Ab dem 5. August 2024 sind wir wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten erreichbar.

Besten Dank für Ihr Verständnis – das Verwaltungsteam Henggart

2. Rücktritt Andreas Strolz, Vorankündigung Wahlanordnung

Der Bezirksrat Andelfingen hat mit Beschluss vom 3. Juli 2024 dem Rücktrittsgesuch von Andreas Strolz, Henggart, unter Verdanken der geleisteten Dienste als Mitglied und Vizepräsident des Gemeinderates Henggart entsprochen.

An dieser Stelle möchten auch wir die Gelegenheit nutzen und Andreas Strolz für sein Engagement und seinen wertvollen Einsatz für die Gemeinde Henggart danken. Wir alle wünschen ihm und seiner Familie alles Gute für die Zukunft.

In Anbetracht der bevorstehenden Ferienzeit wird die Wahlanordnung des Ersatzes für Andreas Strolz auf den August verschoben. Dadurch haben möglichst viele Einwohnerinnen und Einwohner die Gelegenheit, sich während der Sommerferien Gedanken darüber zu machen, ob das Amt des Gemeinderats für sie oder ihn in Frage kommt.

3. Erinnerung : Infopavillon on Tour – ASTRA Info

ASTRA: 080260 N04/08 Kleinandelfingen – Winterthur Nord

Vom 2. Juli bis am 28. Juli steht der Infopavillon zum Ausbau der Weinlandautobahn in Henggart. Kommen Sie vorbei: Der Pavillon befindet sich auf Parkplatz bei der Primarschule an der Hiltistrasse 10. Er ist frei zugänglich

Ab 2025 startet der Ausbau der Weinlandautobahn zwischen Kleinandelfingen und der Verzweigung Winterthur Nord von zwei auf vier Fahrspuren. Was bedeuten diese Bauarbeiten für die umliegenden Gemeinden? Was wird genau gemacht? Das ASTRA gibt erste spannende Einblicke mit diesem mobilen Infopavillon.

Bitte wenden!

4. Vorankündigung Bauausschreibung neben dem Areal der Mökah AG (Parzelle 1983)

Vielleicht haben sie das Bauvisier neben dem Areal Mökah AG (Parzelle 1983) bereits bemerkt. In Anbetracht der bevorstehenden Ferienzeit folgt die Publikation des Bauprojekts am 23. August 2024.

5. Erste Informationen zum Projekt im Seewadelquartier

Die Land-Permanence AG, die Spitex Flaachtal und die Physiotherapie Henggart GmbH planen zusammen mit der gaiwo (Genossenschaft für Alters- und Invalidenwohnungen aus Winterthur) auf der Parzelle 1552 in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof Henggart ein Gesundheitszentrum mit Alterswohnungen und Kindertagesstätte (Kinderkrippe Wirbelwind als Mieterin). Die Trägerschaft hat in einem ersten Schritt eine Machbarkeitsstudie erstellen lassen. Basierend auf der Machbarkeitsstudie plant sie auf dem Grundstück der Gemeinde nun ein Richtprojekt mit einem Gestaltungsplan ausarbeiten zu lassen.

In Vorfreude darauf werden wir Ihnen voraussichtlich im kommenden Winterhalbjahr anlässlich einer Gemeindeinformation das Projekt präsentieren können. Nach den erforderlichen politischen Prozessen ist der Baubeginn im Jahr 2027 vorgesehen.

6. Der Marktplatz ist online!

Bei der Einstellung von Crossiety haben wir angekündigt, dass wir uns auf die Suche nach einem Ersatz begeben. Ab heute ist auf unserer Webseite der Marktplatz freigeschaltet.

Der Marktplatz erlaubt es Ihnen, Angebote und Suchinserate aller Art auf unserer Webseite zu veröffentlichen. Wer etwas weiterzugeben hat, findet so dankbare Abnehmer. Nicht mehr benötigte Gegenstände in gutem Zustand werden nicht schwarz entsorgt, sondern weiter benutzt. Wie ein echter Marktplatz oder ein Second-Hand-Shop fördert auch der virtuelle Marktplatz Kontakte und eine „shared economy“. Sie finden hier zum Beispiel dankbare Abnehmerinnen und Abnehmer für nicht mehr benötigte Gegenstände in gutem Zustand und auch ein neues Zuhause für ein Haustier.

Zu finden ist der Marktplatz unter der Rubrik «Aktuelles». Wir freuen uns, wenn der Marktplatz Anklang findet und bald ein reger Austausch stattfindet.

7. Sprechstunde des Gemeindepräsidenten am

Die nächste Sprechstunde des Gemeindepräsidenten findet statt am: **Montag, 2. September 2024** von 17.00 bis 18.30 Uhr im Gemeindehaus. Wir bitten Sie, sich am Schalter der Einwohnerkontrolle anzumelden.

Henggart, 12. Juli 2024